



## Tom Müllers

Deutschland/Germany

Geboren 1953 in Düsseldorf. 1972 Fachhochschulreife. 1978 Lehre als Steinmetz und Steinbildhauer. 1984 Studium der Bildhauerei an der Werkkunstschule Flensburg. Seit 1986 Mitglied im Bundesverband Bildender Künstler (BBK) Schleswig-Holstein. 1988 Dozent für Steinbildhauerei an der Werkkunstschule Lübeck. 1991 Preisträger im offenen Wettbewerb der Städtischen Kliniken in Osnabrück. 1992 Förderung durch das Land Niedersachsen. 1996 Übernahme einer Galerie in Rendsburg. Seit 1998 Mitglied im Künstlerbund Rendsburg/Eckernförde. Seit 1986 Ausstellungen und Symposien im In- und Ausland. Kunst im öffentlichen Raum: 2001 Hauptschule Kaltenkirchen, 2002 Grundschule Neuberend, 2006 Skulpturenpark Nortorf, 2007 "Sieben Flaggen für Nordstrand". 2009 Landes-schau-Kunstpreis, BBK Schleswig-Holstein.

Born 1953 in Düsseldorf, Germany. 1972 High school graduation. 1978 Apprenticeship as stonemason and stonesculptor. 1984 Studied sculpture at the Arts and Crafts School Flensburg, Germany. Since 1986, member of the Federal Artist Association (BBK) Schleswig-Holstein. 1988 Lecturer in stone sculpture at the Arts and Crafts School Lübeck, Germany. 1991 Prize winner in the open competition of the municipal clinics in Osnabrück. 1992 Funding by the state of Lower Saxony. 1996 Took over a gallery in Rendsburg, Germany. Since 1998, member of the Artists Association Rendsburg/Eckernförde. Since 1986, exhibitions and symposia at home and abroad. Art in public space in Germany: 2001 lower secondary school Kaltenkirchen, 2002 primary school Neuberend, 2006 sculpture park Nortorf, 2007 "Seven flags for Nordstrand". 2009 State Exhibition Prize, BBK Schleswig-Holstein, Germany.



**Großes Steinpaar**, 1996, Granit, gespalten, poliert, 2-teilig 360x400x170 cm  
 Big stone couple, 1996, split granite, polished, 2 parts, 360x400x170 cm